



GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 15 de julio de 2016

Tras el anuncio de que, a través de una denuncia, se exigiese a la Junta de Andalucía la retirada del amianto en los colegios e institutos de la comunidad autónoma andaluza, la consejera de Educación anunció que se evaluaría el número de centros en los que el amianto pudiera estar presente, comprometiéndose a que se emitiría un informe al respecto que se daría a conocer el 5 de julio. Tenemos conocimiento de que la Junta ha definido que son 220 colegios andaluces los afectados y que va a proceder a la retirada de dicho material en los próximos seis años.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Se tiene conocimiento de que algún centro educativo de nuestra ciudad pudiera encontrarse entre los afectados?

Concejal Grupo Popular
M. Carmen Espada Rey